# 笑顔~ライバルは昨日の自分!今日は何に挑戦する?

# 2学年だより

2020/8/28 2学年主任 藤巻 信一

#### \*2学期始まってます!

例年よりも短い夏休み(20日間)が終了し、8月19日(水)より2学期がスタートしました。みなさん「ワクワクしてますか?」「夏休みは何かに挑戦できましたか?」「1日1日、自分自身を超えていくことができましたか?」例年よりも1週間ほど早く夏休みが終わり、まだまだ暑い日が続いていますが、体調管理(特に新型コロナウイルス感染症対策と熱中症)に十分気を付けて学校生活を送っていきましょう。

さて、始業式の後の学年集会で、皆さんに2学期に挑戦したいことを3つ書くように指示しましたが、書いてあるでしょうか?毎日、登校する前に挑戦したいことを確認してきているでしょうか?「目標が、その日その日を支配する!」というように、常に目標をもって行動することが充実した学校生活を送るうえで大切になってきます。"挑戦"というとハードルが高いように感じますが、毎日の小さな取り組みが大きな成果へとつながっていきます。多くの部活動では3年生が引退し、最上級生としての活動もスタートしていると思います。自分自身の技術を高めていくだけでなく、後輩の良い見本となるような行動を心掛けることも求められます。学年が進むにつれて求められることも多くなりますが、そういったことも"昨日の自分"を超えるチャンスだと思います。高校生活の折り返しを迎える期間にもなりますが、進路決定に向けても、自分自身としっかりと向き合い、様々なことに興味関心を持って生活していってください。

### \*9月の行事予定

- 2日(水)午後・白嶺祭文化部門準備
- 3日(木)白嶺祭…文化部門
  - \* 今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、巨摩高校体育館で行います。
- 5日(土)土曜講座④
- 8日(火)白嶺祭…体育部門 \*雨天時…15日(火)に延期
- 11日(金)生徒会役員選挙(立会演説会・投開票)
- 16日(水)通学時マナーアップ運動
- 17日(木)2年生保護者対象進路講演会
- 19日(土) 土曜講座⑤
- 21日(月) 敬老の日・創立記念日
- 22日(火) 秋分の日
- \*19日(土)~22日(火)4連休になります。
- 23日(水)第2回定期試験1週間前
- 26日(土) 土曜講座⑥
- 29日(火)~10月2日(金)第2回定期試験

#### 10月初めの予定

- 2日(金)安全運転講習会(原動機付自転車免許取得者:定期試験終了後)
- 3日(土) 土曜講座(後期①)
- 7日(水)芸術鑑賞会
- 9日(金)薬物乱用防止教室

#### \*修学旅行について

2学期の最大のイベント"修学旅行"についてですが、例年通りの形での実施に向けては、状況がだんだんと悪化してしまっていると感じています。当初の予定では、8月下旬には参加承諾書を配付し、9月上旬の回収を予定していましたが、管理職・学年職員・旅行業者とも相談する中で、承諾書の配付時期を再検討しております。9月1日に校長会が行われ、修学旅行に対するガイドラインが示される予定であり、方針が決定したところで、

- ①予定通り11月15日~18日で実施するか、しないか?
- ②実施する場合、旅程を変更するか、しないか?
  - \*宿泊場所の再検討・タクシー研修の実施の有無など
- ③実施する場合、新型コロナウイルス感染症対策で新たにかかる費用をどうするか?
  - \*「Go To トラベル事業」の活用
- ④修学旅行を延期するか?
  - \*2月中旬または3月中旬
- ⑤行き先を変更するか?
  - \*バスの利用だけで行ける場所にするか?
- ⑥修学旅行を中止するか?

といったことを再度検討し、生徒・保護者の皆様にも御理解をいただく中で、決定していかなければ ならないと思っています。

今後も、新型コロナウイルス感染症の感染状況をしっかりと把握し、旅行業者とも相談しながら、できうる限りの対応・対策を考えていきます。また、県内の他の高校とも情報交換をするなかで、生徒の安全を第一に考え、安心・安全な修学旅行を提案していきたいと思っています。修学旅行の実施の有無については、今しばらく時間がかかると思います。何卒、御理解・御協力をお願いいたします。

## \*学園祭について

例年ですと6月に行われている学園祭ですが、年度当初の臨時休業期間の延長に伴い実施ができない状況でした。時期をずらしての実施の検討が行われましたが、例年の規模での実施は"密"を避けられないということで、大幅に縮小(全校制作・クラス企画・屋台・校内装飾・一般公開の中止など)しての実施になります。

文化部門(9月3日(木))につきましては、桃源文化ホールでの実施を検討してきましたが、人数制限の関係で変更せざる負えない状況になり、学校体育館での実施(学年別の鑑賞・他学年の発表はオンラインを活用してクラスで鑑賞)になりました。準備期間も短い中で、2年生は10分間のクラスパフォーマンスと、クラス旗に取り組んでいます。

また、例年は9月の上旬に球技会が行われていましたが、本年度は、学園祭の体育部門(9月8日\*雨天時は15日に延期)という形で実施することになりました。こちらにつきましても、"密"になってしまう競技(例えば"綱引き"など)は行えないというなかで、障害物競走やリレーといった種目を学年対抗で行っていく予定です。

保護者の皆様には、当日鑑賞・観戦していただくことはできませんが、文化部門につきましては、 後日、CATVでの放送が予定されていますので、ご覧いただければと思います。